

## Aktionstag Saubere Hände

Um auf den Nutzen und die Wichtigkeit der Händehygiene aufmerksam zu machen, wurde am 24.10.2023 der diesjährige Aktionstag im Cellitinnen-Severinsklösterchen Krankenhaus der Augustinerinnen durchgeführt.

In diesem Jahr entschieden wir uns - wie in Zeiten vor der Pandemie - den Tag wieder in der Eingangshalle unseres Hauses auszurichten, um neben den Mitarbeitenden auch unsere Patienten und Besucher zu erreichen.

An einem Informationsstand der Krankenhaushygiene konnten alle Interessierten von 9:00 - 15:30 Uhr ihr Wissen rund um das Thema Händehygiene auffrischen und erweitern.

Die Hygienefachkraft Sabine Zündorf erklärte die korrekte Durchführung der Händedesinfektion. Im Anschluss konnten die Teilnehmenden unter einer UV-Lampe den Erfolg ihrer Durchführung überprüfen.



Das Angebot wurde zahlreich genutzt und sehr positiv angenommen. Als Dankeschön erhielten alle Teilnehmer kleine Geschenke wie Trinkflaschen, Kulis, Schlüsselanhänger und kleine Desinfektionsmittelflaschen.



Für die Mitarbeitenden des Hauses gab es darüber hinaus die Möglichkeit an einer Tombola teilzunehmen. Am Ende des Tages wurden die Gewinner ausgelost. Zu gewinnen gab es diverse Gutscheine.